



## CAMILO HENRIQUEZ

Fraile de la Buena Muerte, nacido en Valdivia en 1769 (murió en 1824). Pertenecía a una antigua familia colonial venida a menos. Algunos parentes lograron enviar al joven a Lima para completar su educación; allí en el claustro se apasionó con la lectura de los clásicos greco-romanos; y los enciclopedistas franceses, y sus ideales se forjaron en la gran riqueza sentimental que desbordaba su espíritu.

El 6 de enero de 1811 apareció en Santiago la "Proclama" de Quirino Lemachez. Llamaba la atención por sus ideas claras, optimistas, llenas de cariño y esperanza por una Patria mejor. La Proclama era de Camilo Henríquez, cuya personalidad utópica, idealista bondadosa y teorizante se enfrentaría duramente con los acontecimientos posteriores que llevaron a la lucha armada.

El aporte de Camilo Henríquez a nuestro proceso emancipador se acrecentó con la llegada a Valparaíso, el 24 de noviembre de 1811, de una pequeña imprenta que compró el Gobierno y que permitió la aparición de "La Aurora de Chile", periódico ministerial y político.

El periódico era semanal y se publicó regularmente hasta el 17 de abril de 1813, fecha en que fue sustituido por "El Monitor Araucano"; el tiraje fluctuaba alrededor de 200 ejemplares y cada número constaba de cuatro páginas a dos columnas.

Los artículos de "La Aurora de Chile" contribuyeron a consolidar las ideas de independencia en los chilenos y a comprender la necesidad de la difusión de la cultura para poder conseguir la libertad y la prosperidad de la nación.

683.387

ADONIA. SANTIAGO. VUP. 8-IX-1974. P.12.

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1974

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Camilo Henríquez. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)